
  第二回 専門委員会が開催されました。 

 8月 28日（金）の教育連携委員会では、7月 17日に行われました 16郡

市連携懇談会にて出された意見をまとめ、長野県教育委員会との懇談会で

の質問書の作成に取りかかりました。 

9 月１日（火）の子育て委員会では、10 月 24 日（土）に予定されている

陽だまり懇談会の進め方について話し合いました。コロナ感染防止に配慮

した懇談会の運営方法について、アイディアを出し合いました。 

9月３日（木）の広報委員会では、フェイスブックやホームページの活用

方法について意見交換をしました。16 郡市の活動の好事例を紹介してい

くことになりました。また、ズーム等でのオンライン会議の周知をする必

要性も話題になりました。 

9月 6日（月）の総務委員会では、コロナ禍でのＰＴＡ活動の工夫事例を

アンケートで集約することになりました。また、小・中学生総合補償制度

の加入促進へのアイディアを出し合いました。それ以外にも、オンライン

会議の行い方や大規模な自然災害から子どもたちやＰＴＡ会員の命を守

る体制作りについても話題になりました。 

活動支援委員会は、9月 24日に第 2回の委員会が予定されています。 

 
 


